



# Uso de la tecnología en la atención comunitaria de personas dependientes con problemas de salud mental: desde el deterioro cognitivo a la psicosis

Lunes, 28 de Febrero de 2022 a las 17:00 horas

## Resumen del Seminario:

El seminario se inscribe en el terreno de la innovación y aplicación de la tecnología en el ámbito de la salud mental y psicogeriatría. Este Grupo también trabaja en la organización de servicios en salud mental, y en la aplicación de la tecnología en el campo de la atención en salud mental comunitaria: Su actividad puede verse en <https://produccioncientifica.usal.es/investigadores/57640/detalle>. El objetivo principal del grupo de investigación es la búsqueda de un modelo de atención que propicie la atención de la persona con problemas con enfermedad mental o deterioro cognitivo en su entorno social y personal, bajo un modelo de atención centrado en la persona que haga prevalecer la dignidad y deseo de la persona sobre las consecuencias de su enfermedad. Eso supone emplear técnicas y tecnologías dirigidas hacia un tratamiento personalizado como la farmacogenética, tecnología de monitorización y evaluación, y tecnología de soporte y tratamiento, que sustituyan el tratamiento institucional por el comunitario basado en la participación social desde la diferencia.

## Ponente:

Dr. Manuel A. Franco Martin.

## Afiliación y Resumen de CV:

Manuel A. Franco Martin es doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid. Jefe del Servicio de Psiquiatría y Salud Mental del Complejo Asistencial de Zamora. Presidente de la Sociedad Española de Psicogeriatría y Director del Grupo de Investigación en Psicociencias del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) (reconocido por el ISC III). Además, pertenece al Board de la Interdem Network ([www.interdem.org](http://www.interdem.org)) y de la Asociación Europea de Psiquiatría Geriátrica ([www.eagp.com](http://www.eagp.com)). Su actividad científica puede verse en ORCID: 0000-0002-3639-2523; ha participado en más de un centenar de ensayos clínicos de fase II y III multinacionales en las distintas patologías psiquiátricas autor de más de 100 publicaciones indexadas (PubMed).

Además de su tarea clínica e investigadora, mantiene, como profesor asociado doctor de la Universidad de Salamanca y coordinador de la unidad docente de salud mental de Zamora (mir/pir/eir), una extensa dedicación a la docencia y a la formación de especialistas en psiquiatría, psicología clínica y enfermería de salud mental. E igualmente, participa en cuatro Masters oficiales como profesor de plantilla de la Universidad de Salamanca, habiendo sido director de más de 25 tesis doctorales. Es secretario del Comité Ético de Investigación de medicamentos de Zamora, y es o ha sido miembro estable o ad hoc de comités de evaluación científica de ámbito nacional e internacional. Es académico numerario de la Real Academia de Medicina de Salamanca desde 2016.

## Organizadores:

Grupo Psiquiatría de enlace GIIS030. Instituto de Investigación Sanitaria Aragón (IIS Aragón)  
Facultad de Medicina, Universidad de Zaragoza  
Presentación: Prof. Antonio Lobo Satué

## Registration form:

<https://forms.gle/bNbxbpBZvUAF37Le6>

📍 Place: Sala de Grados Facultad de Medicina.

📅 Date: 28 de Febrero de 2022